

## Schreiben von Ernest Bevin an den britischen Botschafter in Paris (9. Mai 1950)

**Legende:** Am 9. Mai 1950 informiert der britische Außenminister Ernest Bevin seinen Botschafter in Paris über einen möglichen französischen Vorschlag zur Gründung einer europäischen Kohle- und Stahlgemeinschaft.

**Quelle:** Anglo-French Discussions regarding French proposals for the Western European Coal, Iron and Steel Industries May-June 1950. N°9, Miscellaneous, Cmd 7970. London: His Majesty's Stationery Office, 1950. 15 p. p. 2.

**Urheberrecht:** (c) Übersetzung CVCE.EU by UNI.LU

Sämtliche Rechte auf Nachdruck, öffentliche Verbreitung, Anpassung (Stoffrechte), Vertrieb oder Weiterverbreitung über Internet, interne Netzwerke oder sonstige Medien für alle Länder strikt vorbehalten. Bitte beachten Sie den rechtlichen Hinweis und die Nutzungsbedingungen der Website.

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/schreiben\\_von\\_ernest\\_bevin\\_an\\_den\\_britischen\\_botschafter\\_in\\_paris\\_9\\_mai\\_1950-de-43c7b73a-1f3d-4b82-acb2-2d263e7891fb.html](http://www.cvce.eu/obj/schreiben_von_ernest_bevin_an_den_britischen_botschafter_in_paris_9_mai_1950-de-43c7b73a-1f3d-4b82-acb2-2d263e7891fb.html)



**Publication date:** 05/07/2016

## Schreiben von Ernest Bevin an den britischen Botschafter in Paris (9. Mai 1950)

*Außenministerium, 9. Mai 1950*

Exzellenz,

Der französische Botschafter kam heute mit einer dringenden Nachricht von Herrn Schuman zu mir, in der es um einen Beschluss des französischen Kabinetts von heute Morgen ging. Dieser Beschluss soll in dieser Woche von Herrn Schuman auf der Dreierkonferenz in London vorgelegt werden und heute Abend in der Presse erscheinen.

2. Der Inhalt des Beschlusses des französischen Kabinetts lautet folgendermaßen:

Die französische Regierung schlägt die Einrichtung einer Behörde vor, die die Kontrolle und die Erzeugung der gesamten Kohle- und Stahlressourcen in Westeuropa übernehmen soll. Diese Behörde hätte keinerlei Besitzansprüche, aber sie würde über Kontrollbefugnisse verfügen.

Herr Massigli erklärte, die französische Regierung glaube, dass dies der erste konkrete Vorschlag zur Einigung Westeuropas sei.

3. Ich teilte Herrn Massigli mit, dass wir, sobald uns der Vorschlag im Detail vorliege, ihn mit größter Sorgfalt prüfen würden, dass ich aber in der Zwischenzeit keinen Kommentar abgeben könne.

Ich verbleibe, &c.

ERNEST BEVIN.